
Bonjour à toutes et à tous

Je souhaite être candidat au Conseil de Surveillance d'Ouvaton pour quelques raisons :

    - J'utilise Ouvaton depuis plus de 7 ans et j'aime bien le service offert et le support qui existe 
aujourd'hui. 

     - La forme coopérative me plait beaucoup etant déjà sous une forme associatif dans le monde de 
la recuperation de vélos. Je trouve que cette forme de coop est une forme qui doit se developper 
dans notre monde où la finance montre ses faiblesses.

    - J'ai travaillé durant 18 ans dans le monde de l'infrastructure informatique en tant que technicien 
mais aussi commercial. J'ai quitté le milieu des affaires depuis plus de 7 ans .

Sinon j'ai 55 ans, président d'une association de VTT depuis plus de 22 ans, 15 ans au club alpin, 
j'habite en haute savoie et je travaille en Suisse. (et oui j'ai un compte en Suisse mais pas avec des 
millions dedans). J'ai un centre de massage en tant qu'indépendant mais aussi employé de cette 
association de récupération de vélos. 

Au plaisir de vous connaître

Meilleures salutations

Marc Lemonnier


